
例会プログラム  

IM第3組ﾌﾚｯｼｭﾛｰﾀﾘｱﾝ親睦交流会 

3月14日(土)１7:00～19:00 

アゴーラ大阪守口(2Fﾌﾟﾘﾝｽ) 
   ＊登録料 6,000円  

   ＊講演 漫遊家 黒田クロ氏 

IM第3組ロータリーデー 
3月14日(土)13:30～16:15 

守口文化センター(ｴﾅｼﾞｰﾎｰﾙ) 
 

  ＊基調講演１ 講師 釜本邦茂氏 
            （日本サッカー協会顧問） 

１２：３０ 開会点鐘   

・友情と親睦の握手 

・ロータリーソング 

 「四つのテスト」 

・お客様紹介 

・会長の時間  

・ロータリーデーPR 

  北山 展弘 様（守口ｲﾌﾞﾆﾝｸﾞRC） 

・幹事報告 

・出席状況報告他 

―  お食事と歓談  ― 

 

 

 

・卓話「鉄の話」   

  髙橋 克文  会員    

・委員会報告    

・その他  ニコニコBOX報告 

１３：３０ 閉会の点鐘 

・本日の会合 (敬称略) 

＜規定審議委員会＞  

國田、初木、山口尚志、北川、宮田、岡山 

原田、田中一眞、川島 

 ＜被選理事会＞ 13:35～4F 

 初木、國田、米田、橘、白井、木﨑、原正和 

 原田、髙橋、宮地、堀井、田代、日野、内田 

 川島、粟津、田中商人、森岡 

「 四つのテスト 」 

真実か どうか 

みんなに 公平か 

好意と友情を 

深めるか 

みんなのために 

なるかどうか 

本日の歌♪ 

＊元気で風邪などひかないよう注意します 

                       林  宏毅 

＊森岡委員長国際奉仕活動のご報告 

 ありがとうございました        中島  一 

＊記念誌ありがとうございます  松吉冨美彦 

＊東北訪問に参加  

          東北支援訪問参加会員一同                  

                       

 

 

2019-20年度クラブテーマ 

 

「くずはロータリークラブの  

    輝かしい未来に向けて」 

 歴史と伝統を学んで実践しよう！ 

2019-20年度理事・役員 

会  長 國田欣吾 幹  事 橘喜久夫 理事(長期計画) 源本将人 

直前会長 岡山量正 S  A  A  柿丸   裕 理事(社会奉仕) 白井博己 

会長ｴﾚｸﾄ 初木賢司 会  計 粟津直晶 理事(国際奉仕) 森岡順一 

副 会 長  米田   勉 理  事 小北英夫 理事(職業奉仕) 田代ミチル 

                            理事(青少年奉仕)松吉冨美彦 

 

 國田欣吾 会長 

2020年2月12日 第2166回例会 

￥17,363- 

￥1,122,363-  

２１６５ 

 2  5 

  84名 

 49名 

 62.82％ 

2162 
  70.37%   

 24名 

  4名 

  3名 

■本日の配布物 

①2月12日週報 

■本日の回覧物  

①ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信2月号 

②ﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰ出欠表(再) 
  

■地区行事等出席予定(敬称略) 

2/15 次年度地区研修ｾﾐﾅー 松吉、川上、杉森 

2/25 3組会長幹事会          國田、橘 

2/29 地区補助金ｾﾐﾅー   初木、米田、林宏毅 

 

  

■卓話 河本賢一会員 

■スピーチ 多田会員 

■定例理事会 

3月4日(水) 

ひらかた仙亭４F 

12:30～13:30 

次回の例会 

2月19日(水)定款により休会 

■外部卓話「芸能界の裏と表 

 女優雪代敬子のたどった道」 

 雪代敬子様 

■45周年実行委員会（慰労会） 

２月26日(水) 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

委嘱状の授与 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

川上会員（地区職業奉仕委員） 

 松吉会員（地区青少年交換委員） 
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 会長の時間です。こんにちは。早いものであっという間に１月が終り２月に入りましたが、本日も多くの皆さん

にご出席をいただきありがとうございます。２月になりますと次年度への準備のためにご負担をおかけします

が、地区セミナーが入ってきますので次年度と重複されている役員の皆さんは頑張っていただきますようにお願い

します。 

 さて、皆さんももうすでにご存知のように世界中で大変なことになっており、中国より発生した新型コロナウイルスが

世界中に拡がっています。世界中で感染者2万人を超えており、亡くなられた方は300名以上となっております。先

日、気仙沼へ向かう伊丹空港ではほとんどの方がマスクを着用していました。皆さんもマスクを着用してお身体には

ご自愛ください。 

 本日のお客様は2人お越しいただきました。地区より社会奉仕委員長の佐田様がローターアクト献血活動のＰＲにお越しになりま

した。後ほどよろしくお願いします。もう一方、先週もお越しいただきました大阪ＲＣ細川様にもお越しいただいています。ごゆっくり

ご歓談ください。 

 さて、先週の土日で気仙沼ＲＣの創立６０周年式典に歴代会長の高島さん、山口さんを含め７名で出席して参りました。長時間お

ひとりで運転をはじめお世話になりました白井委員長ありがとうございます。式典と奨学生に対して助成金の交付式がございまし

て、盛会に行われていましたことをご報告申し上げます。東京ＲＣをはじめ多くのＲＣが参加をされていましたが、何よりもくずはＲＣ

を暖かく迎えて頂いたように思います。また式典の折には齋藤会長より当クラブに対して長年のお礼を込めて感謝状を頂きましたこ

とをご報告いたします。 

 2011年に震災が起こり気仙沼への支援も早いもので震災から9年目になります。この年の8月、山口伊太郎会長の年に12名で気

仙沼に行き、気仙沼商工会議所を通して気仙沼ＲＣと気仙沼南ＲＣへ支援金と自転車、懐中電灯をお渡ししたのを式典の中で思

い出しました。そして、次の日に気仙沼と陸前高田、大船と市内を視察しましたが、ちょうど帰って末で当初のダイコロさんに協力を

いただいて作ったＣＤを見直して、9年前を思い出し感慨深いものがありました。 

 私どもくずはＲＣの支援金が未来の子ども達の為にお使い頂いており、支援の意味を強く思いました。現在は支援よりも友人とし

ておつきあいが出来ていることを嬉しく思っています。次年度で10年になるわけですので本年度より長期計画で今後の方向性と支

援事業を含めて協議をして頂ければと思っています。 

 そして、本日の卓話は国際奉仕の森岡委員長にお話を頂きます。現在の国際奉仕活動としては原田様を通してアカ族への支援

をしており、3月末にお越しいただきますが、これからの当クラブの国際奉仕として、もっと積極的に貧困飢餓に苦しむ世界の方々と

環境問題を含めて奉仕活動にも目を向けていかなければならないと思っています。理事会で協議をしておりますが、我がクラブで

は森会員がフィリピンマニラＲＣを初め他のクラブに子供達への奉仕と地域へ環境奉仕等をされておられますので、この事業を少し

でも支援が出来ればと思っています。そのような中、今日は国際奉仕の必要性などを含めて森岡委員長にお話をして頂けるとお聞

きしておりますので楽しみにして下さい。現在も森会員よりお話がきていますので国際奉仕委員会で十分に協議をして頂き、理事

会で検討して決まりましたら皆さんに御報告を申し上げます。支援のこともあり、森岡委員長が２月末にフィリピンへマニラＲＣとの打

ち合わせに行く予定にされておられます。ウイルスの関係で行けないかもわかりませんが、渡航する事になりましたら、皆さんで空港

へお見送りをお願いします。 

 國田欣吾会長 

会長の時間 

卓話「国際奉仕に関して」 森岡順一 国際奉仕委員長 

 当クラブでは、タイの原住民でアカ族の子供達の識字率向上を支援する為、タイチェンライロータ

リークラブの原田義之氏を通じて毎年一定額の金銭等を寄付しております。 

 タイアカ族というのは基本アカ語を話しており、母国語であるタイ語を勉強しなければ話す事が出来

ません。その為アカ族の人々は時に差別され就学が困難で、結果犯罪に手を付けてしまい足を踏み

外す子供達もいるのが現状です。 

 当クラブはアカ族の子供達を長年支援している原田氏招いてタイアカ族支援に関する卓話をして

いただいております。今年も3月25日の例会に原田氏を招いて卓話をいただきますので、楽しみにし

て下さい。 

 本年は国際大会がハワイで開催され様々なプログラムが用意されており、国際ロータリークラブの

一員という意識向上を図る為、当クラブからも國田会長・米田副会長・柿丸SAA・森岡の4名で参加予

定しております。まだ登録可能ですので参加者随時募集しておりますので勉強しに行きましょう。 

 最後に当クラブも会員数80名を超え今後は地区補助金又はグローバル補助金を活用した国際奉

仕活動も考えていく時期に来たのではないかと考えます。様々な意見があると思いますが議論が深

まればと思います。ご清聴ありがとうございました。 

森岡順一委員長 
 

 

 

     おめでとうございます！ 

＜2月入会記念日祝＞  ＜2月お誕生日祝＞ 
東北支援訪問報告 

2020年2月１（土）～2日(日) 

 

 ＊気仙沼RC60周年記念式典祝賀会出席 支援金贈呈 

 ＊被災地復興状況視察 （後日例会にて報告予定です） 

      木﨑会員          日野会員 川島会員 松田会員 瀬川会員 


